



Missio Sancta – Editorial de la lettre d'informations #52 – hiver 2024
Le 21 Décembre 2024

« Si les hommes venaient à reconnaître l'autorité royale du Christ dans leur vie privée et dans leur vie publique, des bienfaits incroyables – une juste liberté, l'ordre et la tranquillité, la concorde et la paix – se répandraient infailliblement sur la société tout entière »¹



Chers Bienfaiteurs, Partenaires et Bénévoles de Missio Sancta,

Soyez remerciés pour votre contribution à Missio Sancta cette année qui nous a permis de réaliser les cinq premiers financements à des œuvres missionnaires à Madagascar, d'organiser une livraison de matériel médical. Par ailleurs notre programme de visites aux missionnaires et aux pauvres s'est concentré entre septembre et décembre sur une cinquantaine de centres à Madagascar, dont certains très isolés et éprouvants physiquement. Toutes ces visites ont été effectuées grâce au dévouement des anges gardiens de Missio Sancta qui prennent à leur charge tous les frais de leurs voyages, et ne reçoivent aucun salaire si ce n'est celui de la prière et de la reconnaissance des missionnaires visités.

La joie qui nous anime depuis 20 ans, celle de servir les pauvres avec les missionnaires à l'école du don et de la gratuité, a sa source dans la Foi Catholique. C'est la foi dans la proximité de Notre Seigneur Jésus, Dieu fait homme, incarné ce jour de Noël qui est tout proche maintenant. Dieu nous aime et veut nous sauver de tout ce qui en nous nous éloigne de lui. Il est proche de chacun de nous, dans nos joies et nos douleurs, dans la santé et la maladie. Nous sommes témoins de cette joie que l'on voit dans le sourire des missionnaires, des novices et postulantes qui travaillent sans relâche au règne de Dieu sur terre.

Vous trouverez dans cette lettre d'informations plusieurs compte rendu de visites comme une liste de projets à soutenir qui soulignent que notre mission n'est pas faite que de joie et d'espérance mais aussi de réalités qu'il nous faut saisir et avoir le courage de dénoncer. Pour cela, il nous faut remonter à leur source afin de saisir la vérité de ce qui se passe. Car la réalité des pays de missions est pleine de dangers matériels et spirituels auxquels doivent faire face les pauvres : violences sociales, privations de biens essentiels, corruption, fausses religions, idéologies sociétales contraires au droit naturel et aux lois de la plupart des pays de mission, pression de lois occidentales opposées frontalement aux dix commandements comme à la culture de nombreux pays africains. Il nous faut soutenir les missionnaires dans leur combat moral et spirituel car ils se battent à mains nues contre le déferlement du matérialisme et de l'individualisme, d'une politique humanitaire fondamentalement anticatholique et laïciste, d'une idéologie woke opposée à la Sainte Église fondée par Jésus-Christ. Ces phénomènes sont anciens mais ils ont pris une ampleur inconnue dans l'histoire de la modernité depuis le XIX^{ème} siècle. Le pape Pie XI (1857-1939) mettait notamment en garde il y a cent ans son époque contre ce qu'il nommait « les calamités » engendrées par l'exclusion de Dieu des consciences comme des lois et des structures sociales. C'est ce même programme qui vise à instaurer aujourd'hui comme hier une nouvelle religion politique où César devient Dieu, éliminant jusque dans la mémoire des enfants le principe de la Royauté du Christ non seulement sur les âmes mais sur la vie familiale, politique et sociale.

¹ Pie XI, Encyclique Quas Primas, n.14

Défendre les pauvres de ces fléaux et les préparer à la vie en communiquant la vérité. Nous avons besoin de vos prières et de votre aide matérielle pour que Missio Sancta puisse subvenir aux besoins matériels des pauvres en lien avec le salut des âmes selon l'enseignement constant de l'Église "*Le salut de l'âme est l'objet principal de la charité (...) La charité ne nous oblige à vouloir les biens temporels aux autres que par rapport à leur salut et à celui de leur prochain.*"² L'enjeu est de participer, à notre petite mesure, à l'avenir de l'Église dans son combat contre les forces des ténèbres en offrant nos efforts fécondés par la grâce et la prière. Les saints et les papes n'ont cessé de le rappeler : un peuple ne devient saint que grâce à un clergé saint, et une civilisation ne redevient chrétienne que dans la mesure où elle est fécondée par de saints prêtres et de saints religieux.

Qui que nous soyons, un jour, nous aurons à nous demander : pour quoi est ce que je vis ? pour quelle raison vraiment suis-je prêt à travailler, à me sacrifier, et éventuellement à mourir ? N'oublions pas Jésus-Christ ! « *Car celui qui voudra sauver sa vie la perdra, et celui qui perdra sa vie à cause de moi, la sauvera* ».³

Le groupe de prières se développe et vous permet de prier avec les missionnaires : Notre groupe de prières est désormais animé par Didier et des religieuses à Périgueux qui tous les mois récitent le chapelet aux intentions des missionnaires avant la sainte messe qui est célébrée ensuite par le curé de la cathédrale pour ces intentions. Aurélie et son mari Frédéric animent par ailleurs une antenne de ce groupe de prières aux mêmes intentions à Saint Denis de la Réunion. Qu'ils en soient remerciés. Vous pouvez recevoir ces intentions de prières et participer via un lien électronique aux réunions du groupe de prières à Périgueux en écrivant à didier7@outlook.com. Un grand merci du fond du cœur à Emmanuel de la Ville et à sœur Marie Pierre qui pendant 10 ans ont animé avec de fidèles soutiens ce même groupe de prière à Paris.

Comment soutenir Missio Sancta : Le site de Missio Sancta <https://missiosancta.com/> permet aux bienfaiteurs, aux partenaires et aux bénévoles qui le souhaitent de nous rejoindre en s'impliquant personnellement ou en aidant matériellement notre nouvelle mission.

Faire un chèque : ASS MISSIO SANCTA France 1231 ROUTE DE REYNIES 82370 ST NAUPHARY

Faire un virement : IBAN : FR76 1780 7000 0485 5219 6998 890 BIC : CCBPFRPPTLS

Faire un don par CB : <https://www.helloasso.com/associations/missio-sancta-france/formulaires/1>

Pour en savoir plus : Didier Roux didier7@outlook.com 06.11.49.37.60 - Geneviève Boudard genevieve.boudard@gmail.com 07.86.86.32.27 - François Pasquier pasquierf@hotmail.ch +41.79.260.55.93

Avec toute notre reconnaissance pour tout ce que vous pourrez faire pour Missio Sancta

Edouard Montier pour MSS

Président de Missio Sancta France

edouardm.mss@gmail.com

"*Le salut de l'âme est l'objet principal de la charité (...) La charité ne nous oblige à vouloir les biens temporels aux autres que par rapport à leur salut et à celui de leur prochain.*"

(Saint Thomas d'Aquin, Somme théologique IIa IIae Q.11 art.4 concl.)

www.missiosancta.com

100% des dons sont reversés aux missions catholiques qui visent d'abord le salut des âmes

² Cf Saint Thomas d'Aquin, Somme théologique IIa IIae Q.11 art.4 concl.

³ Cf (Lc IX,24)